
 

 

Qu'est ce qui te fait peur? 

Est ce l'échec? 

Si oui, sache qu'il est permis tant que tu peux te relever et faire mieux 

après. 

 

Est ces les moqueries? 

Si oui, c'est également permis car c'est à l'arbre qui porte des fruits 

qu'on jette des pierres.  

 

Ce qui n'est pas permis c'est que tu t'apitoies sur ton sort ou les 

moqueries au lieu de te battre à fond pour obliger tes détracteurs  

d'aujourd'hui à te féliciter demain à cause de ton courage, de ta 

persévérance et de ton succès.  

 

Je prends par le biais de ce poste pour te rappeler que tu es une brave 

femme détenant des qualités comme la confiance en soi et la 

persévérance. Alors ma sœur, lève-toi et brille. La nature t'a dotée de 

tous les pouvoirs alors sers toi à volonté. 
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